

広報担当が取材したイベントや出来事を紹介します。また、みよし市ホームページに掲載の「まちの話題」では、ここに掲載した以外の写真もご覧いただけます。



よせう 寄植えの芸術展で受賞

12月18日(木)みよし市役所

10月に長野県で、ハーベストフェスティバル2025「寄植えの芸術展」が開催されました。この芸術展の英国式寄植えの部において、本市在住で聖霊中学校2年生の本山絢彩さんもとやまあやさが英国文化庁長官賞奨励賞を受賞。その報告会が行われました。本山さんは「いずれは留学し、本場イギリスで寄植えを学びたいです」と将来の展望を話していました。



アジア大会で入賞

12月19日(金)みよし市役所

9月にマレーシアで「2025年カヌーポロアジア選手権大会」が開催されました。本市在住で、みよし市カヌー協会所属の川崎匠さんかわさきたくみ、土橋紀穂さんつちはし きほ、堀江理沙さんほりえ りさが日本代表チームとして出場し、シニア男子・女子でそれぞれ入賞。小山祐市長に大会結果を報告に訪れました。小山市長は「さらなる活躍を期待しています」と3選手の功績を称えました。



デフリンピック女子サッカーで 銀メダル

12月24日(水)みよし市役所

11月に開催された「第25回 夏季デフリンピック競技大会東京2025」の女子サッカーで、日本が銀メダルを獲得しました。この大会でゴールを決めるなどの活躍をした、本市在住の阿部菜摘選手が受賞を報告。小山市長から栄光賞を受け取った阿部さんは「日本で開催された大会で、銀メダルを獲得できたことを誇りに思います」と笑顔で話していました。



サッカーを通して地域交流

12月25日(木)・26日(金)旭グラウンドほか

愛知県のタウンクラブと全国各地のJスクールとの交流を図ることを目的に、Jスクール×タウンクラブ交流戦2025が今年初めて開催されました。開会式では、本市のタウンクラブであるみよしフレンドエイトの若松陽友さんと裏明磨さんが「力いっぱいプレイします」と選手宣誓。降りしきる雨にも負けず、選手たちは全力でボールを追いかけていました。



バレエコンクールで優秀賞

1月7日(水)みよし市役所

昨年10月に大阪府で開催された「第38回マーティプレバレエコンクール」中学生の部で優秀賞に輝いた、本市在住の松崎玲奈さんの受賞報告会が行われました。松崎さんは「本年は午年にちなみ、何事にも挑戦し勇猛果敢に進んで参ります」と今年の抱負を語り、小山市長は「高みを目指しながらも、楽しんでバレエを続けてほしいです」とエールを送りました。

士別市の小学生と交流

1月8日(木)みよし市役所

士別市小学生みよし市派遣交流団の歓迎式が開催されました。この交流は、本市の友好都市北海道士別市との友好親善の一環として行われているものですが、今年度が最後の交流団となります。士別市の川窪若菜さんは「たくさんのこと学んでいきたいです」とあいさつ。団員たちは4日間の滞在中に、市内小学校での交流などを行いました。

